



Murat respalda a 'Alito' Moreno en la dirigencia del PRI

El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, respaldó al dirigente nacional de su partido Alejandro Moreno luego de que connotados priistas pidieran su renuncia por los resultados obtenidos en las últimas elecciones.

Entrevistado al concluir la inauguración de la refinería Olmeca en Tabasco, consideró que el PRI debe enfocarse en tener una plataforma sólida que genere pasión, esperanza y emoción social.

—¿Usted pide la renuncia de 'Alito'?—

No, yo respaldo al presidente de mi partido.

Y agregó "fue electo y en esa ruta vamos, yo estoy en la ruta de terminar muy bien mi gobierno, a tambor batiente y por supuesto de abrir la conversación a favor de México".

Al preguntarle si estaría dispuesto a ser una "corcholata", pero de la oposición, se limitó a decir que él levanta "la mano por México", pero aclaró que es necesario tener un candidato con empaque para que los priistas salgan a votar.

Sin embargo, descartó que, hasta ahora, haya riesgo de una posible desaparición del PRI.

"Hay un partido fuerte en todo el país, lo que ha faltado es un candidato o candidata con empaque y cuando eso suceda que por supuesto que los priistas van a salir".

—¿Estará el 2024 en la boleta?—

Vamos a trabajar para lograr ese objetivo, ya lo he definiré, por supuesto, mi partido en sus tiempos.

Finalmente aclaró que hasta el momento no existe ninguna invitación del presidente para que se convierta en embajador.

<https://www.milenio.com/politica/murat-respalda-alito-moreno-dirigencia-pri>